



16.11.2008

von Günther Montberg

20 JAHRE RSC DELTA DÜSSELDORF

RSC Delta feiert mit einem tollen Event den 20. Geburtstag. Beiträge aus 3 Kontinenten unterhielten die Festgäste.

Ralf Brunner der Vorsitzende der RSC Delta konnte mehr als 200 Festgäste zum 20. Geburtstag im Vereinsheim in Bilk begrüßen. Udo Cremers der Vorsitzende des Bezirk Düsseldorf überbrachte Glückwünsche und einen Blumenstrauß zum Geburtstag. Die Gäste erwartete über 3 Stunden, ein Show-Programm der Extra-Klasse. Gemischt mit Folklore aus Spanien und der Bauchtanz-Gruppe Soraya wurden die Festgäste auf den ersten Höhepunkt des Abends eingestimmt. Harry Johnson riss mit seinen Elvis Hits die Zuschauer von den Sitzen. Die Temperatur im Saal stieg auf südliche Werte. Diese Temperatur war auch unbedingt für den Höhepunkt des Abends, von Nöten. Die Damen und Herren der Brasil Phoenix Show brachten die Stimmung im Saal zum Siedepunkt. Ein Augenschmaus war die Darbietung der jungen Tänzerinnen und Tänzer für alle Zuschauer. Als Fazit kann man nur sagen, die Macher des RSC Delta veranstalteten eine hervorragend gelungene Geburtstagsfeier.